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＜児童の感想＞ 

・みんなで協力してゴーヤを植えました。少しだけカーテンができて、ゴーヤ

もできたのでよかったです。 

・初めて緑のカーテンを植えました。大変だったことは、土をプランターに入

れたり、組み立てたりすることです。でも、緑のカーテンができてとても嬉

しかったです。今年の夏は、カーテンおかげで涼しく感じます。ゴーヤも実

りました。また、どこかに植えたいです。 

・小さな苗から、あっという間にカーテンができた。水やりやお世話をしっか

りしたからだと思う。 

・成長ってすごいなと思った。 

・前はこんなに小さかったのに。今はずんずん長く伸びていました。それも、

実までなっていて、植物はすぐに成長するんだなと思いました。  

 

少しだけですが、緑のカーテンができました。 

来年も緑のカーテンに参加してもっと大きなカーテンにしたいと思います。 

 



 


